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Entrevista 

Sergio Barrera Sepúlveda (Diputado – Movimiento Ciudadano) 

 

“Créanme que yo también estoy sorprendido, la verdad que ayer cuando escuchaba al Secretario de 

Gobernación dar las declaraciones sobre una supuesta carta irrespetuosa, la verdad es que me 

sorprendí, por eso quise hacerla pública, porque nosotros desde un inicio, cuando pedimos la 

comparecencia del General secretario, lo quisimos hacer en el mejor de los términos, porque estamos 

próximos en la discusión del presupuesto y con la grave filtración de datos que vimos a través de la 

famosa Guacamaya, pues necesitamos saber el alcance en materia de seguridad nacional, sobre todo 

dar transparencia de qué es lo que está en juego, qué es lo que se filtró y sobre todo que nos rindan 

cuentas”. 
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